

23.12.2009 [Lokales Frankfurt Bockenheim](#)

Zonta Club hilft dem Mädchenbüro

Bockenheim. 2500 Euro für das Mädchenbüro Bockenheim hat der Zonta Club Frankfurt II Rhein-Main gespendet. Clubpräsidentin Renate von Köller überreichte den Scheck. Alljährlich unterstützt der Club lokale Organisationen, die sich für die Rechte von Frauen und Mädchen engagieren. In diesem Jahr ging der Erlös der Advents-Benefizveranstaltung an das Mädchenbüro in Bockenheim. Dessen Anliegen ist es, Mädchen im Alter von zehn bis 16 Jahren – überwiegend aus Familien mit Migrationshintergrund – auf ihrem Weg durch den schulischen Alltag mit Rat und Tat zu fördern, ihnen zu einem guten Schulabschluss zu verhelfen und wertvolle berufliche und persönliche Perspektiven zu eröffnen. red red